

PRESSEMITTEILUNG

Trotz Insolvenz der Betreibergesellschaft – Spielbetrieb im Märkischen Golfclub Potsdam in Kemnitz geht ohne Einschränkungen weiter

Kemnitz, 1. September 2008 – Am Montag vor einer Woche hat die Geschäftsleitung der HA-BRO Golfbetreibergesellschaft mbH mit Sitz in Kemnitz die Eröffnung des Insolvenzverfahrens über ihr Vermögen beantragt. Die Gesellschaft betreibt in Kemnitz, südwestlich von Berlin, einen Golfplatz. Das zuständige Amtsgericht Potsdam hat Rechtsanwalt Sebastian Laboga von der Insolvenzrechtskanzlei KÜBLER zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. Auf dem 140 Hektar großen Gelände befinden sich auch ein Restaurant und eine Golfschule, die von Pächtern betrieben werden und mit dem Insolvenzantrag in keinem Zusammenhang stehen. Laboga hat sofort alle notwendigen Maßnahmen ergriffen, um den Geschäftsbetrieb der Betreibergesellschaft zu sichern. Der Spielbetrieb geht trotz Insolvenz uneingeschränkt weiter.

Der vorläufige Verwalter betont: „Mein Ziel ist es, den Geschäftsbetrieb uneingeschränkt fortzuführen. Weder für die rund 800 Vereinsmitglieder „Märkischer Golfclub Potsdam e.V.“ noch für andere interessierte Golfspieler besteht derzeit ein Grund zur Sorge. Der Spielbetrieb auf dem Golfplatz läuft zunächst uneingeschränkt weiter. Wie es langfristig weitergeht, kann ich trotz positiver Signale momentan noch nicht einschätzen. Dazu muss die betriebswirtschaftliche Situation der Betreibergesellschaft geprüft werden. Ich bin aber zuversichtlich, dass wir in enger Zusammenarbeit mit allen Beteiligten eine tragfähige Lösung finden werden.“

Die 17 Mitarbeiter wurden vergangene Woche vom vorläufigen Insolvenzverwalter im Rahmen einer Betriebsversammlung über die Insolvenz informiert. Für den rückständigen August-Lohn wird eine Insolvenzgeldvorfinanzierung in die Wege geleitet.

Der Golfplatz ist unmittelbar nach der Wende von privaten Investoren auf einer ehemaligen Obstbaumplantage errichtet worden. Heute verfügt die Anlage über einen 18-Loch-Meisterschaftsplatz, zwei 9-Loch-Plätze sowie ein Golfodrom. Bereits seit mehreren Jahren ist die wirtschaftliche Situation der Betreibergesellschaft angespannt, eine Verschärfung in den letzten Wochen führte schließlich zur Antragstellung.

Kontakt:

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Bad Köstritz Berlin Chemnitz Dessau Dresden Erfurt Essen Frankfurt a.M. Freiburg Hamburg
Hannover Heilbronn Hof Köln Leipzig/Halle Lübeck Mannheim Mönchengladbach
München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

Franziska Ramisch

Leiterin Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 0221/400 77 79 | Fax: 0221/400 77 80 | Mobil: 0173/3025 880

E-Mail: ramisch@kuebler-gbr.de

www.kuebler-gbr.de

KÜBLER

ist eine der führenden deutschen Insolvenzverwaltungskanzleien. Sie betreut durch Rechtsanwalt Sebastian Laboga sowie weitere siebzehn Verwalter zahlreiche Großverfahren und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen in Europa und den USA aktiv. Mit über 50 Berufsträgern und derzeit rd. 200 Mitarbeitern an insgesamt 26 Standorten gehört KÜBLER zum Kreis der renommierteren auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzleien in Deutschland.